

Antrag Nr. 04-F-03-0076
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Krankenhauskonferenz
- Antrag der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN vom 6.9.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Aufgrund der hohen Bedeutung für den Gesundheitsstandort Wiesbaden wird der Magistrat gebeten

- über die für Wiesbaden relevanten Ergebnisse der Krankenhauskonferenz zu berichten.
- darzulegen, wie der Gesundheitsstandort Wiesbaden angesichts der Berichterstattung über die Ergebnisse in der Wiesbadener Presse auf hohem Niveau gehalten werden kann.

Wiesbaden, 6. September 2004

Sabine Gaedeke
Stadtverordnete

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle